

Sarasehan Forkopimda Bersama Generasi Muda dan Stakeholder Terkait Menyambut Pemilu Serentak Tahun 2024

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 15, 2023 - 23:59



KOTA MADIUN - Forkopimda (Forum Koordinasi Pimpinan Daerah) mengadakan sarasehan bersama generasi muda dan stakeholder terkait dalam rangka menyambut Pemilihan Umum (Pemilu) serentak tahun 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk melibatkan generasi muda dan pihak terkait dalam proses demokrasi dan memastikan partisipasi aktif mereka dalam pemilu mendatang.

Sarasehan digelar di gedung Taman Praja Kecamatan Taman, Kota Madiun, pada Rabu, (13/13/2023) siang.



Dengan narasumber Kapolres Madiun Kota, Dandenspom V/1 Madiun, Danyon PR 501/BY, Danyon C Pelopor Sat Brimob Polda Jatim, Ketua KPU Kota Madiun, Wakil Ketua I dan II DPRD Kota Madiun.

Sarasehan ini dihadiri Walikota Madiun, Forkopimda, generasi muda, lembaga pemuda, organisasi masyarakat, LSM, Awak Media dan pihak terkait lainnya. Acara ini merupakan forum diskusi dan dialog yang membahas berbagai isu terkait pemilu, seperti partisipasi pemilih, pemahaman tentang demokrasi, peran generasi muda dalam proses demokrasi, dan upaya untuk menciptakan pemilu yang adil dan transparan.

Dalam sarasehan ini, Forkopimda memberikan penjelasan tentang pentingnya pemilu serentak tahun 2024 sebagai momentum penting dalam menjaga stabilitas politik dan demokrasi di daerah. Mereka juga mengajak generasi muda untuk terlibat aktif dalam proses pemilu, baik sebagai pemilih maupun sebagai calon pemimpin masa depan.

Generasi muda dan stakeholder terkait juga berkesempatan untuk menyampaikan pandangan, aspirasi, dan ide-ide mereka terkait pemilu. Diskusi ini memberikan ruang bagi mereka untuk berbagi pengalaman, pemikiran, dan solusi dalam membangun pemilu yang berkualitas dan mendorong partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat.

Dalam sarasehan tersebut Walikota Madiun Dr. Drs.H. Maldi, S.H. M.M., M.Pd menyampaikan dalam menyambut Pemilu Th. 2024, hendaknya harus selalu berfikir jernih & utamakan kejujuran serta budaya tidak jujur harus segera dihilangkan dan generasi pemilih pemula, harus memanfaatkan momen pemilu ini, karena kalian penerus bangsa kedepan, "ungkapnya.

Selanjutnya Ketua KPU Kota Madiun S. Wisnu Wardhana, S.E mengatakan menghadapi Pemilu kami himbau agar jangan sampai kita buta politik, karena politik juga dapat menentukan kemajuan negara," harapnya.

Sementara itu menutup kegiatan sarasehan ini Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, S.I.K., M.H berpesan gunakan medsos dengan bijak, aman dan damai merupakan syarat mutlak untuk mencapai kebahagiaan, dengan aman kita mampu melaksanakan segala aktivitas setiap hari dan tentunya gunakan hak pilih dengan baik & benar serta jangan sampai menyebar berita yang belum tentu kebenarannya," terangnya.

"Terakhir kita harapkan bersama bahwa dengan sarasehan ini dapat memperkuat sinergi antara Forkopimda, generasi muda, dan stakeholder terkait dalam menjalankan proses pemilu yang demokratis dan berkualitas. Melalui partisipasi aktif generasi muda dan kerjasama yang baik antara semua pihak, diharapkan pemilu serentak tahun 2024 dapat berjalan dengan lancar, adil, dan transparan, " pungkasnya. (**)